

Non à l'extension de STMicro et au pillage de l'eau!

SIDO, salon du totalitarisme numérique, y a plus d'eau, ferme le robinet!

Après la bataille contre les méga-bassines de Sainte-Soline, la lutte de l'eau s'est élargie, en avril 2023, à Crolles, près de Grenoble, pour contester le projet d'agrandissement de l'usine STMicroelectronics, multinationale des semi-conducteurs et « Premium sponsor » du Salon de l'Internet Des Objets (SIDO).

Ce projet industriel pharaonique est porté par Macron et la technocratie locale. Il coûtera 2,9 milliards d'euros de fonds publics (pour un coût total de 7 milliards), alors même qu'on nous raconte que les caisses sont vides pour les retraites, le chômage, la sécurité sociale, les hôpitaux et l'école.

Véritable détournement des finances publiques à des fins privées, les activités de STMicro accaparent des ressources en eau de plus en plus importantes au détriment des besoins de la population et des paysans locaux dans un contexte de pénurie.

Les alertes lancées par le collectif StopMicro de Grenoble sont édifiantes : plus de 330 litres d'eau potable de très bonne qualité par seconde, soit une méga-bassine tous les 22 jours, seront nécessaires pour nettoyer les plaques de silicium ! Les eaux polluées seront rejetées dans l'Isère.

Comment est-ce possible de piller une ressource aussi vitale pour le vivant (n'est-on pas constitué à 60 %, d'eau ?) tout en appelant, dans le cadre du salon SIDO, à la transition écologique et à la responsabilité sociale et environnementale des entreprises ?

Comment est-ce possible de se mettre sans scrupule au service de la guerre et de nier la connivence entre les industries du numérique et l'industrie de l'armement quand on sait que des puces estampillées STMicro ont été retrouvées sur des missiles russes en Ukraine ?

Le SIDO est dans la réalité un salon de l'armement déguisé ! Plus de 50 % de ses exposants travaillent pour la « Défense », euphémisme pour ne pas parler de militaire, armée et guerre.

5G, robotisation de la santé, voitures électriques, dispositifs de surveillance de la population, Intelligence Artificielle ... tel est le programme du salon SIDO qui fait l'apologie du tout-technologique comme LA solution incontournable à tous nos problèmes.

Comment continuer à promouvoir l'internet des objets plus que jamais intrusif quand on sait que la numérisation rend de plus en plus compliqué l'accès aux services publics et notamment aux soins ; précarise de plus en plus nos vies, accapare notre temps de cerveau disponible ; capte nos données au nom du profit, contrôle et trace nos faits et gestes, porte atteinte à nos libertés et déshumanise la société dans son ensemble ?

La 9^e édition du salon SIDO, véritable vitrine de STMicro et de sa « grande famille » ne « convergera » pas cette année dans l'indifférence générale et dans la discrétion feutrée d'un salon commercial qui fait son beurre sur la destruction de l'environnement, la guerre et la surveillance intégrale de nos vies grâce à un choix de société qui nous est imposé.

Stop aux aides publiques locales à STMicro (60 millions ces dernières années) !

Stop à la société du tout numérique qui alimente la guerre, le contrôle social et détruit la planète !

Sortons du techno-solutionnisme !

Un moment convivial est organisé par la CRAAM, Écran Total, Stop 5G Lyon et StopMicro 38, ce soir à partir de 19 h. Pour discuter et s'organiser autour de ces enjeux à la Luttine, 91 rue Montesquieu 69007 Lyon

Stop Micro, Écran Total, Stop 5G Lyon, Coordination Régionale Anti Armements et Militarisme-Lyon